

Allgemeine Anthroposophische Sektion

General
Anthroposophical
Section

Jahresprogramm

Tagungen
Vortragsreihen
Kurse
Seminare

Annual Program

Conferences
Lecture Series
Courses
Seminars

INDEX

Einführung Introduction	3
Das Schicksal des Menschen und die geistigen Hierarchien Human Destiny and the Spiritual Hierarchies	4
Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf The Michael School and the Spiritual Cycle of the Year	5
Rudolf Steiner als Lernender und Lehrender: Rudolf Steiner liest ... Rudolf Steiner as a Student and a Teacher: Rudolf Steiner reads... ..	6
Die Weltweite Präsenz von Rudolf Steiners Werk The Worldwide Presence of Rudolf Steiner's Work	7
Das Schöpfungsgeheimnis The Mystery of Creation	7
Michaelitagung Michaelmas Conference	8
Die 19 Klassenstunden The 19 Class Lessons	9
Ita Wegmans 150. Geburtstag Ita Wegman's 150 th Birthday.....	10
Mut des Heilens The courage to heal	11
Sechs Vorträge über Ita Wegman Six lectures on Ita Wegman	11
Veranstaltungen Events	12
Studium und Weiterbildung Studies and Further Education	14
Weitere Informationsquellen und praktische Hinweise Further information and resources	15



Einführung

Introduction

Das zweite Goetheanum war nach drei Jahren Bauzeit weitgehend fertig; eröffnet wurde es am Michaeli 1928 in einer Großveranstaltung mit mehr als 2000 Teilnehmern. Der Bau der Freien Hochschule für Geisteswissenschaft aber blieb ein Zukunftsprojekt, dem weiterhin der Einsatz der Sektionen und ihrer weltweiten Mitglieder und Freunde gilt.

Mit zwei Veranstaltungsreihen spannt das aktuelle Programm 2026 der Allgemeinen Anthroposophischen Sektion am Goetheanum einen thematischen Bogen bis ins Jahr 2028: Wir freuen uns auf eine intensive gemeinsame Vertiefung in die Themen „Das Geheimnis der Schöpfung“ und „Die geistigen Hierarchien und das Schicksal des Menschen“.

Und nicht zuletzt sind im 150. Geburtsjahr Ita Wegmans wieder alle 19 Klassenstunden innerhalb einer Woche am Goetheanum zu erleben!

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und laden Sie herzlich ein, an der gemeinsamen Arbeit teilzunehmen.

After three years of construction, the Second Goetheanum was inaugurated on Michaelmas in 1928 with a major event attended by more than 2,000 people. The planned building for the School for Spiritual Science, however, remained a project for the future, and continues to shape the work of the Sections and their members and friends around the world.

In 2026, the General Anthroposophical Section at the Goetheanum will, through a number of events, trace a thematic arc leading up to 2028, with a shared focus on intensive study (The Mystery of Creation and The Spiritual Hierarchies and the Destiny of the Human Being).

In 2026, the year of the 150th anniversary of Ita Wegman's birth, all nineteen Class Lessons will once again be offered within a single week at the Goetheanum.

We are delighted by your interest and warmly invite you to join us in this shared work.



Das Schicksal des Menschen und die geistigen Hierarchien

Human Destiny and the Spiritual Hierarchies

Rudolf Steiners Darstellungen des menschlichen Schicksals in seinem Zusammenhang mit den geistigen Hierarchien führen in die Sphäre einer spirituellen Menschenkunde. Er behandelt dieses Thema über Jahrzehnte in seinen Schriften und Vortragszyklen und vertieft es schließlich in den 19 Klassenstunden, den Leitsätzen und den Karma-Vorträgen. Die über drei Jahre laufende Veranstaltungsreihe beleuchtet Aspekte dieses Themas und bietet durch Vorträge, Lesungen und Gespräche einen lebendigen Zugang.

The way in which Anthroposophy portrays human destiny in its relationship to the spiritual hierarchies leads into the realm of a spiritual study of the human being. Rudolf Steiner addresses this theme in General Anthroposophy such as in the nineteen Class Lessons, as well as in his Anthroposophical Leading Thoughts and the Karma Lectures. Through contributions, readings, and conversations, aspects of this relationship will be considered and made accessible through experience over a period of three years.

Einführung ■ Lesung ■ Gespräch

Introduction ■ Reading ■ Conversation

 Goetheanum (DE)

12.02.2026 | 19:00

Ausgewählte Leitsätze und Karmavorträge Rudolf Steiners | Constanza Kaliks und Peter Selg

12.03.2026 | 19:00

Ausgewählte Leitsätze und Karmavorträge Rudolf Steiners | Constanza Kaliks und Peter Selg

16.04.2026 | 19:00

Ausgewählte Leitsätze und Karmavorträge Rudolf Steiners | Constanza Kaliks und Peter Selg

 Online (EN)

31.05.2026 | 17:00

Human Destiny and Spiritual Hierarchies

From the Leading Thoughts and Karma Lectures by Rudolf Steiner | Constanza Kaliks and Peter Selg



Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf

Hochschularbeit für Mitglieder der Freien Hochschule für Geisteswissenschaft

Der Gang der neunzehn Klassenstunden ist nicht jahreszeitlich orientiert. Dennoch spielen der geistige Atem der Erde und die rhythmischen Festeszeiten des Jahreslaufes eine wesentliche Rolle in der Michael-Schule und auf ihrem Erkenntnisweg. Wie lassen sich diese spirituellen Erfahrungen verbinden und welche Qualitäten können für die meditative Arbeit an den Stunden aus dem Erleben des geistigen Jahreslaufs gewonnen werden?

The Michael School and the Spiritual Cycle of the Year

School work for members of the School of Spiritual Science

The course of the nineteen Class Lessons is not oriented towards the seasons. Nevertheless, the spiritual breath of the earth and the rhythmic festivals of the annual cycle play an essential role in the Michael School and its path of knowledge. How can spiritual experiences be connected to, and what qualities can become visible for meditative work in the lessons from the spiritual cycle of the year?

Vortragsreihen ■ Lecture Series

Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf

The School of Michael and the spiritual cycle of the year

 Goetheanum (DE)

03.04.2026 | 09:00

Ostern und die Michaelschule | Paul Mackay

24.05.2026 | 18:00

Pfingsten und die Michaelschule | Carina Schmid

21.06.2026 | 18:00

Johanni und die Michaelschule | Oliver Conradt

29.09.2026 | 20:00

Angeloi, Archangeloi, Archai - Die geistigen Hierarchien in den Klassenstunden | Peter Selg

20.12.2026 | 20:00

Weihnachten und die Klassenstunden | Constanza Kaliks



Rudolf Steiner als Lernender und Lehrender: Rudolf Steiner liest ...

Rudolf Steiner war ein Lehrender und ein lebenslang Lernender, der die Werke zahlreicher geistiger Vorgänger und Zeitgenossen intensiv studiert hat. Wir möchten Spuren dieses inneren Gesprächs hörbar machen und so einen Einblick in die Entstehung seines eigenen Werkes ermöglichen. Die Veranstaltungsreihe hat im Jahr 2025 zum 100. Todestag Rudolf Steiners begonnen und wird bis 2028 fortgesetzt.

Rudolf Steiner as a Student and a Teacher: Rudolf Steiner reads...

Rudolf Steiner was a teacher and a life-long learner who intensively studied the works of numerous spiritual predecessors and contemporaries. We would like to make traces of this inner dialogue audible and thus provide insight into the development of his own work. This event series began in 2025, the 100th anniversary of Rudolf Steiner's death, and will continue until 2028.

Vortragsreihen ■ Lecture Series

Goetheanum

07.05.2026 | 19:00

Rudolf Steiner reads Aristotle | Nicolas Criblez (EN)

09.07.2026 | 19:00

Rudolf Steiner liest Plato | Salvatore Lavecchia (DE)*

10.12.2026 | 19:00

Rudolf Steiner liest Thomas von Aquin | Peter Selg (DE)*

*Lectures in German will be additionally recorded and released in English



Die Weltweite Präsenz von Rudolf Steiners Werk

Das diesjährige internationale Treffen von Verlegern, Redakteuren, Buchhändlern, Bibliothekaren sowie Übersetzern (in Präsenz und online) ermöglicht Einblicke in die weltweite anthroposophische Verlagsarbeit. Wir suchen nach Wegen zu einer intensiveren Zusammenarbeit und fragen nach der Bedeutung von Übersetzungskunst im Zeitalter künstlicher Intelligenz. Außerdem werden die Brief-Edition der GA und Steiners Stenografin Helene Finckh vorgestellt.

Meeting for publishers, archivists, librarians, and translators

4-5.6.2026  Goetheanum (EN)

5.6.2026 | 17:00 - 18:30 (CET)  Online (EN)

Das Schöpfungsgeheimnis

Das Schöpfungsereignis, das Geheimnis des Anfangs und des Werdens, hat Rudolf Steiner von Beginn an in vielfältigen Schilderungen und Dimensionen beleuchtet. 2026 werden in der Allgemeinen Anthroposophischen Sektion Aspekte aus dem Kurs Die Evolution vom Gesichtspunkt des Wahrhaftigen (GA 132) behandelt. 2027 folgen Darstellungen aus dem Band Die Geheimnisse der biblischen Schöpfungsgeschichte (GA 122), und 2028 geht es um Inhalte aus dem gesamten Bogen der 19 Klassenstunden.

Vertiefungsseminar ■ Deepening Seminar

 Goetheanum (DE)

03.12.2026 | 18:00

Die Evolution vom Gesichtspunkt des Wahrhaftigen
Das Schöpfungs-Geheimnis – Teil 1
Constanza Kaliks und Peter Selg

The Worldwide Presence of Rudolf Steiner's Work

This year's international meeting of publishers, editors, booksellers, librarians, and translators (in person and online) aims to provide insights into worldwide anthroposophical publishing work. The focus will also be on questions of intensified cooperation, the art of translation in the age of artificial intelligence, on the edition of the collected letters (in the GA) and on Steiner's stenographer Helene Finckh.

The Mystery of Creation

The event of creation - the mystery of beginning and becoming - has been considered within Anthroposophy from the very outset in a wide range of descriptions and dimensions. In 2026, the General Anthroposophical Section will address aspects from the course Inner Experiences of Evolution (CW 132); in 2027, presentations drawn from Genesis. Secrets of Creation (CW 122); and in 2028, themes spanning the full arc of the nineteen Class Lessons.

 Online (EN)

6.12.2026 | 18:00 CET

The Mystery of Creation
Inner Experiences of Evolution
Constanza Kaliks and Peter Selg



Michaelitagung ■ Michaelmas Conference

26.-27.9.2026

Kosmische Intelligenz: Das Lernende Herz

Die Michaelitagung 2026 wendet sich dem Herzen zu – dem denkenden, lernenden Herzen, dem fühlenden Denken als dem neuen michaelischen Erkenntnisimpuls, einer Intelligenz, die sich in den Kosmos orientiert, im Kosmos beheimatet ist und im Herzen erstet. In der Zusammenkunft finden Arbeits- und Gesprächsgruppen zu den Herz-Meditationen Rudolf Steiners statt, zum Herzdenken in den Michaelbriefen, zum Herzen der Erde, zur Punkt-Umkreis-Meditation, zur Jugend und zur kosmischen Intelligenz. Rudolf Steiners letzte Ansprache vom 28. September 1924 erklingt, die mit einem Vortrag zu Raffael eingeleitet wird und in die eurythmische Michael-Imagination mündet – am Urbild des lernenden Herzens.

Cosmic Intelligence: The Learning Heart

Thematically, the Michaelmas Conference 2026 turns to the heart – the thinking, learning heart, the feeling thinking as a new Michaelic impulse of knowledge, an intelligence that turns to the cosmos, is at home in the cosmos, and arises in the heart. The gathering will include working and discussion groups on Rudolf Steiner's heart meditations, heart thinking in the Michael Letters, the heart of the earth, on the Point-Circle meditation, on youth, and on cosmic intelligence. Rudolf Steiner's last address from September 28, 1924, will be heard, introduced by a lecture on Raphael and culminating in a eurythmy performance of the Michael imagination, as archetype of the learning heart.

Tagung ■ Conference

26 - 27.09.2026

📍 Goetheanum (EN, DE with Spanish translation)

Tickets at www.goetheanum.ch

26. Mai 1922



Hochchultagung ■ School Conference

2.-8.11.2026

Die 19 Klassenstunden

Hochschultagung für Mitglieder der Freien Hochschule für Geisteswissenschaft

Die neunzehn Klassenstunden werden in diesem Jahr wieder in ihrer Gesamtkomposition am Goetheanum hör- und erlebbar, in deutscher, englischer und spanischer Sprache. Eingeladen sind die über 12.000 Hochschulmitglieder in aller Welt; für die Klassenvermittler und Sektionskollegien und Berufsgruppen finden zusätzliche Arbeitseinheiten statt. Damit möchte die Goetheanumleitung einen weiteren Schritt in der Konkretisierung des Auftrags der Freien Hochschule gehen: als Gemeinschaft von Abteilungen, die in der Verantwortung für ein spezifisches Arbeitsfeld stehen und die ihre geistige Substanz am Schulungsweg der Klassenstunden weiterentwickeln.

The 19 Class Lessons

School Conference for members of the School of Spiritual Science

This year, the nineteen Class Lessons will once again be available to listen to and experience in their entirety at the Goetheanum, in German, English, and Spanish. More than 12,000 members of the School of Spiritual Science from all over the world are invited, as well as Class holders, Section colleagues and professional groups for the specialist fields. In this way, the Goetheanum-Leadership wishes to take a further step in realizing the task of the School of Spiritual Science: as a community of Sections that are responsible for a specific field of work and continue to develop their spiritual substance through the schooling path of the Class Lessons.

Tagung ■ Conference

2.-8.11.2026

 Goetheanum (EN, DE)

Anmelden | Registration: www.goetheanum.ch



Ita Wegmans 150. Geburtstag

Ita Wegman's 150th Birthday

Im Jahr 2026 begeht die Allgemeine Anthroposophische Sektion den 150. Geburtstag von Ita Wegman mit der Tagung „Courage to Heal“ sowie einer Reihe von Online-Vorträgen im Laufe des Jahres.

In 2026, the General Anthroposophical Section marks the 150th anniversary of Ita Wegman's birth with the conference “Courage to Heal” and a series of online lectures throughout the year.



Mut des Heilens

Zu Ita Wegmans 150. Geburtstag (*22. Februar 1876, Java) findet im Schreinereisaal des Goetheanum eine gemeinsame Veranstaltung der Allgemeinen Sektion, der Medizinischen Sektion und der Sektion für Heilpädagogik und inklusive soziale Entwicklung statt, begleitet von einer Ausstellung. Acht Jahre nach der Rehabilitierung Ita Wegmans auf der Generalversammlung der Anthroposophischen Gesellschaft (2018) wird ihr Einsatz für das Goetheanum und seine Hochschule umfassend gewürdigt.

Tagung ■ Conference

Goetheanum (EN, DE)

20 - 22.02.2026

Anmelden | Registration: www.goetheanum.ch

The courage to heal

On the occasion of Ita Wegman's 150th birthday (*February 22, 1876, Java), a joint event of the General Anthroposophical and Medical Sections and the Section for Inclusive Social Development will take place at the Goetheanum, accompanied by an exhibition. Eight years after Ita Wegman's rehabilitation at the Annual General Meeting of the Anthroposophical Society (2018), her commitment to the Goetheanum and its School of Spiritual Science is being thoroughly honored.

Sechs Vorträge über Ita Wegman

Zu zentralen Themen und Intentionen Ita Wegmans im Sinne der Freien Hochschule für Geisteswissenschaft hält Peter Selg im Jahr 2026 sechs Vorträge in englischer Sprache als Livestream mit spanischer Übersetzung. Die Vorträge sind Benefizveranstaltungen zugunsten des Ita Wegman Instituts und der Allgemeinen Anthroposophischen Sektion.

Six lectures on Ita Wegman

In the course of 2026, Peter Selg will give six livestream lectures in English, with Spanish translation, on core topics and intentions of Ita Wegman in the spirit of the School of Spiritual Science. These are benefit events in support of the Ita Wegman Institute and the General Anthroposophical Section.

Vortragsreihe mit Peter Selg ■ Lecture Series with Peter Selg

Online via Zoom | 17:00 CET (EN with Spanish translation)

- 8.02.2026 Therapeutic Communities: Ita Wegman and Her Co-Workers
- 5.04.2026 The Heart as Organ for Destiny: Ita Wegman and Rudolf Steiner
- 28.06.2026 A Cosmic-earthly Path: Ita Wegman and the Michael School
- 23.08.2026 The Principle of Resistance and Hope: Ita Wegman in the totalitarian age
- 25.10.2026 The Principle of Responsibility: Ita Wegman's Social Work
- 13.12.2026 Friendship and Citizenship: Ita Wegman's Cosmopolitan Life

More information: allgemeine-sektion.goetheanum.ch



Veranstaltungen

Events

ALLE TERMINE ■ ALL DATES

Hinweis: Veranstaltungsinformationen erscheinen in der/den Sprache(n), in der/denen die Veranstaltung stattfindet. Das in dieser Broschüre dargestellte Programm und der Zeitplan sind Änderungen vorbehalten.

Note: Event information appears in the language(s) in which the event takes place. The program and schedule presented in this brochure are subject to changes.

8.02.2026 | 17:00 CET

Livestream lecture

Therapeutic Communities:

Ita Wegman and Her Co-Workers

Peter Selg

12.02.2026 | 19:00 CET | Goetheanum

Einführung/Lesung/Gespräch

Das Schicksal des Menschen

und die geistigen Hierarchien

Leitsätze und Karmavorträge Rudolf Steiners

Constanza Kaliks und Peter Selg

12.03.2026 | 19:00 CET | Goetheanum

Einführung/Lesung/Gespräch

Das Schicksal des Menschen

und die geistigen Hierarchien

Leitsätze und Karmavorträge Rudolf Steiners

Constanza Kaliks und Peter Selg

3.04.2026 | 9:00 CET | Goetheanum

Hochschularbeit – Für Mitglieder der freien

Hochschule für Geisteswissenschaften

Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf

Ostern und die Michaelschule

Paul Mackay

5.04.2026 | 17:00 CET

Livestream lecture

The Heart as Organ for Destiny:

Ita Wegman and Rudolf Steiner

Peter Selg

16.04.2026 | 19:00 CET | Goetheanum

Einführung/Lesung/Gespräch

Das Schicksal des Menschen

und die geistigen Hierarchien

Leitsätze und Karmavorträge Rudolf Steiners

Constanza Kaliks und Peter Selg

7.05.2026 | 19:00 CET | Goetheanum

Lecture series

Rudolf Steiner as a Student and a Teacher

Rudolf Steiner Reads Aristotle

Nicolas Criblez

24.05.2026 | 18:00 CET | Goetheanum

Hochschularbeit – Für Mitglieder der freien

Hochschule für Geisteswissenschaften

Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf

Pfingsten und die Michaelschule

Carina Schmid

31.05.2026 | 17:00 CET

Livestream lecture

Human Destiny and Spiritual Hierarchies

From the Leading Thoughts and Karma Lectures

by Rudolf Steiner

Constanza Kaliks und Peter Selg

4.-5.06.2026 | Goetheanum

Meeting for publishers, archivists, librarians
and translators

The Worldwide Presence of Rudolf Steiner's Work



5.06.2026 | 17:00 CET

Online Meeting for publishers, archivists,
librarians and translators

The Worldwide Presence of Rudolf Steiner's Work

21.06.2026 | 18:00 CET | Goetheanum

Hochschularbeit – Für Mitglieder der freien
Hochschule für Geisteswissenschaften

**Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf
Johanni und die Michaelschule**

Oliver Conradt

28.06.2026 | 17:00 CET

Livestream lecture

**A Cosmic-Earthly Path: Ita Wegman and the
Michael School**

Peter Selg

09.07.2026 | 19:00 CET | Goetheanum

Vortragsreihe

Rudolf Steiner als Lernender und Lehrender

Rudolf Steiner liest Plato

Salvatore Lavecchia

23.08.2026 | 17:00 CET

Livestream lecture

The Principle of Resistance and Hope:

Ita Wegman in the Totalitarian Age

Peter Selg

26.-27.09.2026 | Goetheanum

Tagung / Conference

Michaelitagung

Kosmische Intelligenz: Das lernende Herz

Michaelmas Conference

Cosmic Intelligence: The Learning Heart

29.09.2026 | 20:00 CET | Goetheanum

Hochschularbeit – Für Mitglieder der freien
Hochschule für Geisteswissenschaften

**Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf
Angeloi, Archangeloi, Archai - Die geistigen
Hierarchien in den Klassenstunden**

Peter Selg

25.10.2026 | 17:00 CET

Livestream lecture

The Principle of Responsibility

Ita Wegman's Social Work

Peter Selg

2.-8.11.2026 | Goetheanum

Hochschultagung für Mitglieder der Freien
Hochschule für Geisteswissenschaft

Conference for Members of the School of
Spiritual Science

Hochschultagung zu den 19. Klassenstunden

The 19 Class Lessons of the First Class

03.12.2026 | 18:00 CET | Goetheanum

Vertiefungsseminar: Referate und Gespräch

Die Evolution vom Gesichtspunkt des

Wahrhaftigen | Das Schöpfungs-Geheimnis - Teil 1

Constanza Kaliks und Peter Selg

6.12.2026 | 16:00 CET

Livestream lecture

The Mystery of Creation

Inner Experiences of Evolution

Constanza Kaliks und Peter Selg

10.12.2026 | 19:00 CET | Goetheanum

Vortragsreihe

Rudolf Steiner als Lernender und Lehrender

Rudolf Steiner liest Thomas von Aquin

Peter Selg

13.12.2026 | 17:00 CET

Livestream lecture

Friendship and Citizenship: Ita Wegman's

Cosmopolitan Life

Peter Selg

20.12.2026 | 20:00 CET | Goetheanum

Hochschularbeit für Mitglieder der Freien
Hochschule für Geisteswissenschaft

**Die Michaelschule und der geistige Jahreslauf
Weihnachten und die Klassenstunden**

Hochschularbeit

Constanza Kaliks



Studium und Weiterbildung

Anthroposophie-Studien auf dem Campus

Oktober 2026 – Juni 2027

Die *Anthroposophie-Studien auf dem Campus* richten sich an alle, die ein Verständnis für das Werk Rudolf Steiners und die Beziehung der Anthroposophie zu verschiedenen Lebens- und Fachgebieten suchen. Theoretischer Unterricht wird durch künstlerische Aktivitäten und Exkursionen ergänzt, die den Lernprozess in einem internationalen Umfeld unterstützen.

5 Wochenenden Anthroposophie

August – September 2026 (Online)

Im Rahmen des Kurses *5 Wochenenden Anthroposophie* erhalten die Teilnehmenden Live-Unterricht und Zugang zu Video-Vorträgen und nehmen an künstlerischen und eurythmischen Übungen teil. Vertiefende Gesprächsgruppen werden von Mitgliedern des Goetheanum-Kollegiums geleitet.

Studies and Further Education

Anthroposophy Studies on Campus

October 2026 - June 2027

The *Anthroposophy Studies on Campus* is for anyone looking for an understanding of Rudolf Steiner's work and how anthroposophy relates to different fields. Theoretical lessons take place alongside artistic activities and field trips that support the learning process in an international environment.

5 Weekends of Anthroposophy

August – September 2026 (Online)

Throughout the *5 Weekends of Anthroposophy* course, students will have access to live classes and video lectures, engage in art and eurythmy exercises, and participate in in-depth discussion groups led by the Goetheanum faculty.



Weitere Informationsquellen und praktische Hinweise



Der Newsletter der Allgemeinen Anthroposophischen Sektion informiert regelmässig über Veranstaltungen, Publikationen und Projekte. Abonnieren Sie ihn über die Website, um auf dem Laufenden zu bleiben.

Aufzeichnungen von Vorträgen u.a. sind auf der Website der Sektion und auf ihrem YouTube-Kanal frei zugänglich. Auch ausgewählte Publikationen zur Allgemeinen Anthroposophie können von der Website heruntergeladen werden.

Tagungsprogramme und Anmeldemodalitäten finden Sie immer einige Monate im Voraus auf www.goetheanum.ch.

Die Tätigkeit der Sektion wird durch die Mitglieder der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft sowie durch Spendenbeiträge ermöglicht. Wir laden auch Sie herzlich ein, unsere Arbeit mit Ihrer Spende zu unterstützen.

Further information and resources

allgemeine-sektion.goetheanum.ch

The General Anthroposophical Section's newsletter provides regular updates on events, publications, and projects. Subscribe via the website to stay informed.

Lecture recordings and additional content are freely available on the Section's website and YouTube channel; a selection of publications is also accessible for those wishing to deepen their study of general anthroposophy.

Information on conferences and registration will be published several months in advance at www.goetheanum.ch.

The work of the Section is supported by members of the General Anthroposophical Society and by donations. We warmly invite you to support this work with a contribution.

Konto in CHF / CHF account

Allgemeine Anthroposophische Gesellschaft,
Postfach, CH-4143 Dornach, Schweiz
IBAN: CH54 8080 8001 1975 4658 2
Raiffeisenbank Dornach, CH-4143 Dornach
SWIFT-BIC: RAIFCH22

Konto in € / EUR account

Allgemeine Anthroposophische Gesellschaft,
Postfach, CH-4143 Dornach, Schweiz
IBAN: DE53 4306 0967 0000 9881 00
GLS Gemeinschaftsbank eG, Postfach 100829,
DE-44708 Bochum (oder Anschrift Hauptsitz:
Christstraße 9, DE-44789 Bochum)
BIC: GENODEM1GLS

**Allgemeine Anthroposophische Sektion
Goetheanum Freie Hochschule für Geisteswissenschaft**

General Anthroposophical Section
Goetheanum School of Spiritual Science

Rüttliweg 45
4143 Dornach
Schweiz

+41 61 706 43 92
allgemeinesektion@goetheanum.ch



allgemeine-sektion.goetheanum.ch